
令和４年度 第６回 庄野小学校 学校運営協議会 実施報告書 

                         【日時】令和５年２月２８日（火） 

１４：３０～１５：３０                                

                         【場所】庄野小学校 図書室 

１ あいさつ 

○ 委員長 「来年度運営協議会委員のお二人が交代になります。コロナは収束しつつ 

あり，行事実施の判断基準が変わってきます。それに伴い迷いや心配事 

もあるかと思いますが，感染状況を確認しながら進めてください。」 

  

○ 校長  「今年度，様々な支援をしていただきありがとうございました。一件の大 

       きな事故もなく過ごせました。今後，庄野小は１学級だけの学年が増え

落ち着きの無い子も増加傾向にあります。どう指導していくかが，大き

な課題になりそうです。」 

 

○ 教育支援課 

    「関係者評価がすっきりまとめられました。今後も分かりやすい評価を心掛 

けてください。」 

 

２ 議事 

  〇 令和４年度 学校関係者評価 今後の改善点について 

   ★教頭より学校の改善への取組について説明。 

    委員  「インターネット・リテラシーは，どのくらい実施していますか。」 

    教委  「はっきりとは分かりませんが，ある中学校では，学期に一回は実施して

います。また，親子で参加してもらう取組もあります。」 

    委員  「インターネットは便利です。しかしルールを間違えると大変なことにな

ります。世間ではいたずら動画が原因で，社会問題になっています。年

1.2 回では，大丈夫とは思えません。正しく使う能力を身につけるため

に，家庭任せでなく学校でも繰り返し取り組んでほしいです。」 

    委員  「学校だけでなく，教育委員会からも対策を講じてください。どのように

ルールの重要性を伝えていくのか，計画的に実施してほしいです。」 

 

  〇 令和４年度 学校運営協議会の成果と課題 

   ★教頭より学校運営協議会の成果と課題について報告した文書について説明。 

 

    委員  「課題の中に施設要望のことも考えておいてください。ウサギ小屋の屋根

のアスベストの撤去や，電線に掛かる樹木の伐採，手入れしていないプ

ールの安全性も気になっています。夏休みのプールは実施しますか。」 

    校長  「今は，指導員の不足や監視員の決まりなどが厳しく，責任が重くなって

おり，実施は難しいところです。」 

 



    委員  「プールの，のり面の土砂崩れは直しましたか。まだそのままなら，土入

れした方がよいのではありませんか。」 

    校長  「来年度の施設要望で対応していきたいと思います。」 

         

  〇 令和５年度 学校運営協議会の取組について 

   ・令和５年度第１回学校運営協議会   

５月９日（火）１４：３０～１５：３０ 【場所】庄野小学校 図書室 

   ★委員長より日程の確認。                          

 

３ その他 

 

  ○ 鈴鹿市制施行８０周年記念みんなで創ろう！レガシー事業について 

   ★教頭より取組内容について口頭で説明，新しいスリッパのお披露目。 

 

  〇 令和５年度初めの行事及び１学期の主な行事予定 

   ★教頭より説明。 

      

〇 令和４年度 学校運営協議会委員の任期終了のお知らせとお礼 

 ★校長・教頭よりお礼 

 

〇 鈴鹿市教育振興基本計画等の指標に係るアンケート調査の記入 (本日回収) 

 ★運営協議会開始前に記入していただき，回収完了。 

 

 

  〇委員長より「今年の事業の仕上げとして，スクールパークの樹木伐採を春休みにお願 

いしたいです。参加できる方はご協力ください。」 

    委員  「パトロール隊の登下校の見守りで，隊員が立つ場所が重なるため，分散

をお願いしたいと思っています。隊員がどこに立つか割り振りをしたい

と考えています。３/８のパトロール隊の会で提案したいです。」 

     

  〇教育支援課より 

「令和５年度も，平田野中学校区運営協議会をお願いしたいです。また，

地域力において，子どもたちが何を学びたいか聞いていただけるのはあ

りがたいのですが，地域の方々が子どもに何を学んでほしいのかという

視点も大切にしてください。数多く残るこの地域の歴史的財産を子ども

たちに，ぜひ，学ばせてほしいと思います。」 

    


